

# Kinder im Kreis 4 – Wie wir unsere Kinder stärken können, damit sie sich in unserem Quartier wohl und sicher fühlen

Einladung zum Elternbildungsanlass der Schule Aussersihl, organisiert vom Elternrat

ELTERNRAT  
SCHULE AUSSERSIHL

Die Begegnung unserer Kinder mit obdachlosen, sozial schlecht integrierten und schwer drogenabhängigen Menschen gehört zum Alltag in unserem Quartier. Zusammen mit Fachpersonen werden Fragen und Anliegen behandelt, die uns in diesem Zusammenhang beschäftigen. Im Fokus stehen Themen wie Ängste, Begegnungen und Sicherheit der Kinder im öffentlichen Raum. Ziel ist es, dass wir darüber reden, wie sich unsere Kinder und wir Eltern gegenüber sozialen Randgruppen verhalten sollen und wie wir am besten mit den Kindern darüber sprechen.

## Es erwarten Sie:

– Inputreferate und Einblicke in die Arbeit von verschiedenen Fachpersonen:

*Creszentia Heini*, Schulsozialarbeit

*Monika Bünter*, Schulpsychologischer Dienst

*Mercedes Nötzli*, Soziokultur Kinder, Spielanimation Kreis 3,4 und 5

*Simon Weis*, Stabsmitarbeiter/Konfliktmanager Sicherheit Intervention Prävention sip züri

– Offener Austausch in kleinen Gruppen zu Fragen und Anliegen der Eltern

## Datum – Ort – Uhrzeiten

Mittwoch 10. Mai 2017

Im Aktionsraum 2 im QZ Bäckeranlage

19.00 Uhr

– Türöffnung und Aperero

19.30 Uhr

– Beginn der Referate

21.15 Uhr

– Schluss der Veranstaltung

Der Anlass richtet sich an die Eltern von Kindern im Alter von 4 bis 10 Jahren. Der Eintritt ist frei. Der Elternrat Schule Aussersihl heisst Sie alle herzlich willkommen!